



Pressemitteilung

vom 25.03.2024

Seite 1 von 3

Pressestelle

Halderstr. 1-5

86150 Augsburg

presse@sska.de

Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehren im Kampf gegen

Unwetter

Im Jahr 2023 forderten sechs schwere Unwetter die Freiwilligen Feuerwehren in Augsburg. Im Juli und August mussten mehrere hundert unwetterbedingte Einsätze durch die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer abgearbeitet werden. Das Einsatzspektrum streckte sich von überfluteten Fahrbahnen, Kellern oder Tiefgaragen über umgestürzte Bäume oder herabgefallene Äste. Auch Personen mussten wegen der Regenmassen aus ihren Autos oder tiefergelegenen Räumen gerettet werden. Besonders schlimm traf es die Region am 26. August, am Abend des Plärrerumzugs, mit über 200 Einsatzstellen in Augsburg.

Während dieser Einsätze unter widrigsten Bedingungen zeigte sich das unermüdliche Engagement der Feuerwehrleute, die Tag und Nacht im Einsatz waren, um die Sicherheit und das Wohl der Augsburger Bevölkerung zu gewährleisten.

Vor diesem Hintergrund hat die Stadtparkasse Augsburg den Freiwilligen Feuerwehren in Augsburg eine Spende in Höhe von knapp 12.000 Euro zur Verfügung gestellt. Diese Mittel wurden gezielt für den Kauf von Schachthaken und Spannungsmessern eingesetzt, um die Ausrüstung der Freiwilligen für zukünftige Einsätze bei Unwettern zu verbessern.

"Die Sicherheit unserer Gemeinschaft liegt uns am Herzen. Mit dieser Spende möchten wir unsere tiefe Wertschätzung für die Freiwilligen Feuerwehren und aller anderen Einsatzeinheiten ausdrücken und sie in ihrer lebenswichtigen Arbeit unterstützen", erklärt Sandra Peetz-Rauch, Vorstandsvorsitzende der Stadtparkasse Augsburg.



Schachthaken ermöglichen das sichere Anheben von Schacht- und Gullideckeln, was insbesondere in überfluteten Gebieten kritisch ist, um verdeckte Gefahren zu beseitigen und eine effiziente Wasserabführung zu gewährleisten. Spannungsmesser sind unverzichtbar, um elektrische Leitungen in überschwemmten Bereichen zu erkennen und die Einsatzkräfte vor elektrischen Schlägen zu schützen.

Oberbürgermeisterin Eva Weber hebt hervor: "Diese Spende stärkt die Schlagkraft unserer Feuerwehren bei Unwetterlagen. Sie zeigt die langjährige Partnerschaft der Feuerwehr mit der Stadtsparkasse, auf die wir uns immer verlassen können. Wir kümmern uns gemeinsam um die Sicherheit aller."

"Gerade in Ausnahmesituationen wie schweren Unwettern zeigt sich, wie wichtig die Freiwilligen Feuerwehren für den Schutz der Augsburgerinnen und Augsburger sind. Mit der Spende stärkt die Stadtsparkasse die Schlagkraft der Ehrenamtlichen bei ebensolchen Unwetterlagen und zeigt ihre Wertschätzung für das Engagement der Einsatzkräfte", sagt Christian Fischer, Kommandant aus Bergheim.

Die Stadtsparkasse Augsburg bekräftigt mit dieser Initiative ihr Engagement für die Region und die Unterstützung derjenigen, die an vorderster Front stehen, um Sicherheit und Schutz in Zeiten der Not zu gewährleisten.



Bild (SSKA) v.l.n.r.: Michael Böving (Pfersee), Klemens Müller (Inningen), Simone Körner (Haunstetten), Sandra Peetz-Rauch (Vorstandsvorsitzende Stadtsparkasse)

Augsburg), Kai Faßnacht (Göggingen), Christian Fischer (Bergheim), Simon Scherer (Oberhausen), Dr. Andreas Graber (Amtsleiter Brand- und Katastrophenschutz), Hagen Schaffenicht (Kriegshaber), Eva Weber (Oberbürgermeisterin), Franz Ranzinger (Lechhausen)